



HOMENAJE A LUIS ESTEVA MARABOTO

El jueves 16 de diciembre del año pasado, los doctores Sergio Alcocer Martínez de Castro y Adalberto Noyola Robles, secretario general y director del Instituto de Ingeniería, ambos de la UNAM, presidieron la entrega de la medalla y el diploma por 50 años de fructífera labor académica dentro de esta universidad al doctor Luis Esteva Maraboto, exdirector de nuestro instituto e investigador.

Al tomar la palabra el doctor Esteva Maraboto dijo *realmente me están reconociendo por haber tenido la oportunidad de dedicar mis esfuerzos a algo que siempre me ha interesado mucho, que hago con mucho gusto y además me pagan por*

hacerlo. Apoyos he recibido, obviamente es muy importante el de mi esposa, mis hijos, mis nietos, les agradezco por el tiempo que les he quitado al dedicarlo al trabajo académico.

¡Gracias por este reconocimiento!

El Dr. Esteva Maraboto es ingeniero civil por la UNAM. Fue uno de los primeros investigadores en explorar el papel de la teoría de probabilidades en la ingeniería sísmica. Entre los cargos que ha ocupado se encuentran el de director del Instituto de Ingeniería y coordinador de la Investigación Científica. Es investigador emérito del Instituto de Ingeniería. Ha recibido, entre



De izquierda a derecha, Dr. Sergio Alcocer, Dr. Luis Esteva Maraboto y Dr. Adalberto Noyola Robles.

otros, el Premio Nacional de Ciencias y Artes en Tecnología y Diseño y el Premio Universidad Nacional en Innovación y Diseño.

¡Muchas felicidades! 🇲🇽